

Matin Plus (02/07/07)

FORUM DES HALLES

Le jury a choisi le projet Canopée

Le projet des architectes français Patrick Berger et Jacques Anziutti a remporté vendredi le concours international lancé fin novembre pour remplacer l'actuel Forum des Halles. Le jury, présidé par Bertrand Delanoë, l'a préféré à ceux de neuf autres équipes, six françaises et trois étrangères. Le projet retenu est baptisé «La canopée» – le nom fait allusion à la partie haute d'une forêt, où perce la cime des grands arbres. Il s'agit, selon Jean-François Legaret, maire UMP du 1^{er} arrondissement et membre du jury, d'«une espèce de carapace de verre de plusieurs épaisseurs, (...) en partie végétalisée, et on circule entre les différents niveaux comme entre différentes peaux de verre». «Le vote a été rapide, a priori unanime. C'est un bon signe», estime Gilles Pourbaix, vice-président de l'association Accomplir, qui regroupe des habitants du centre de Paris. La maquette sera présentée aujourd'hui par ses concepteurs. On sait déjà qu'elle respecte le cahier des charges défini par David Mangin, désigné en décembre 2004 pour remodeler les Halles et nommé depuis «coordonnateur» du chantier global. Les travaux devraient débiter en 2008 côté jardin et en 2009 côté Forum. Pour un aboutissement espéré à l'horizon 2012.